

Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Membangun Sinergi dengan Warga untuk Harkamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 16, 2024 - 14:53



Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Membangun Sinergi dengan Warga untuk Harkamtibmas

Palabuhanratu – Polsek Palabuhanratu kembali melaksanakan kegiatan rutin Safari Subuh yang berlangsung di Masjid Jami Nurul Huda, Kelurahan dan

Kecamatan Palabuhanratu. Kegiatan ini dihadiri oleh Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadiano, S.Pd., bersama Aiptu Ayi Solihin.

Safari Subuh dimulai dengan Sholat Subuh berjamaah yang diikuti oleh para jamaah masjid. Setelah sholat, dilanjutkan dengan dialog interaktif antara petugas kepolisian dan warga setempat. Dialog ini bertujuan untuk mendengar langsung aspirasi dan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam dialog tersebut, petugas menyampaikan beberapa himbauan penting, di antaranya:

Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat): Petugas mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan dan mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan). Selain itu, warga juga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak berwajib apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan ke luar negeri yang tidak jelas, guna menghindari kasus perdagangan orang.

Kewaspadaan terhadap Cuaca Ekstrem: Mengingat cuaca yang tidak menentu, petugas mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap kemungkinan bencana alam seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Warga juga diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan ke saluran air atau sungai guna mencegah banjir.

Layanan Pengaduan: Warga diberikan informasi mengenai nomor WA Hotline Info-Yanduan Polres dan Polsek serta Bhabinkamtibmas/Polisi RW yang dapat dihubungi untuk melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan Safari Subuh ini dan menyatakan kesiapan mereka untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Palabuhanratu berharap dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.